



Mein... dein... UNSER SPILLERN



Aktive Unterstützung durch die Bevölkerung

Gemeinsam mit der Bevölkerung wurde die Umgestaltung des Kommerzialrat Leopold Schretzmayer-Parks zum GENERATIONENPARK geplant. Auch bei der Realisierung haben sich Freiwillige aktiv beteiligt und mitgeholfen. So wurde zum Beispiel die neue Duft- und Rosenhecke entlang der Parkstraße von Mein...dein...UNSER SPILLERN-Unterstützern gepflanzt und der Standort von Bewegungs- und Trainingsgeräten wurde gemeinsam bestimmt. Weitere Attraktionen im neuen Kommerzialrat Leopold Schretzmayer-GENERATIONENPARK sind unter anderem die große zentrale Sitzarena, ein Tischtennistisch, ein Matschtisch beim Spielbereich und zwei Himmelsliegen unter den großen, schattenspendenden Parkbäumen. Der Generationenpark befindet sich an der Kreuzung Bahnstraße-Parkstraße und wird am Samstag, 14. September 2013, ab 15.00 Uhr, feierlich eröffnet. Zur Eröffnung sind ALLE recht herzlich eingeladen!



Umbau Querungshilfe B3 - Im Wiesenfeld

2011 wurde im Kreuzungsbereich Bundesstraße 3 – Im Wiesenfeld eine Querungshilfe errichtet. Durch die Umgestaltung ist eine wichtige Gefahrenstelle im Fuß- und Radwegenetz entschärft. Fußgänger und Radfahrer können seither an dieser Stelle die Bundesstraße sicher und barrierefrei queren.

Es hat sich allerdings gezeigt, dass vor allem Großfahrzeuge Schwierigkeiten beim Passieren der Querungshilfe haben. Beim Ausfahren aus der Kreuzensteinsiedlung Richtung Stockerau kam es hin und wieder zum Überfahren der neu errichteten Hochborde.

Im März wurde ein Umbau der Gehsteigvorziehungen und baulichen Trennung gemeinsam mit Gemeinde,

Straßenmeister, Strabag und Mein...dein...UNSER SPILLERN-Vertretern vor Ort besprochen. Die Firma Strabag ist mit Straßenbauarbeiten im Bereich Kreuzensteinsiedlung beschäftigt und hat den Umbau der Querungshilfe durchgeführt. Hochborde in Fahrtrichtung Stockerau sind teilweise als Tiefbord ausgeführt und der Straßenanschluß Im Wiesenfeld ist fertig gestellt.



Teststrecke „ZUSATZMARKIERUNG“

Für den Zeitraum Juli 2012 bis Frühjahr 2013 wurde im Ortsbereich Spillern eine farbige Zusatzmarkierung in „ERIKA-VIOLETT“ entlang der Bundesstraße ausgeführt. Die Farbmarkierung soll dazu beitragen, die Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer zu steigern und die Fahrgeschwindigkeit zu reduzieren. Nun ist die Testphase abgeschlossen. Der Endbericht wird auch Erfahrungswerte der Bevölkerung beinhalten. Immerhin ist die farbige Zusatzmarkierung ein NÖ Pilotprojekt, welches auf Initiative der Bevölkerung im Rahmen von Mein...dein...UNSER SPILLERN entstanden ist und vielleicht in Zukunft auch in anderen Gemeinden Anwendung findet. Daher möchten wir Sie, liebe GemeindebürgerInnen von Spillern bitten, uns Ihre Meinung und Ihre Erfahrung im Hinblick auf die Wirksamkeit der ERIKA-VIOLETTEN FARBMARKIERUNG mitzuteilen.

Kann Ihrer Ansicht nach diese Zusatzmarkierung zur „Erhöhung der Aufmerksamkeit“ und „Reduzierung der Fahrgeschwindigkeit“ beitragen? Bitte schreiben Sie uns bis 31. Juli 2013: marktgemeinde@spillern.at oder an Marktgemeinde Spillern, Schulgasse 1, 2104 Spillern.

